

Exposé d'Alain MANZON sur la méthode d'évaluation à l'aide des coefficients hédoniques empiriques .Version papier mise à jour le 7 juillet 2016 aux fins de publication sur sites internet.

Propos liminaire

Voilà ce que je disais le 15 mars 2016 aux auditeurs présents :

« Mes chers amis, mes chers confrères,

Je pensais faire un « gentil » exposé entre nous.

Et me voilà devant un auditoire impressionnant.

J'en suis tout en retourné....

Si je suis devenu un vieux de la vieille, vous constaterez rapidement :

- Que je ne suis pas un professionnel de l'enseignement
- Que mon sujet s'adressant à des experts chevronnés est un exercice difficile
- Que cette difficulté est aggravée par l'hétérogénéité de notre confrérie

De telle sorte que pour certains mes propos seront souvent des banalités et, qu'à contrario, certains vont en apprécier moult aspects.

Avant de commencer, je vous prie pour des raisons d'efficacité de ne pas prendre la parole quand vous le voulez et à tout propos (notez plutôt vos questions) mais quand je vous la donnerai.

Désolé de paraître autoritaire mais sinon le fil de l'exposé du thème en cours peut-être perdu et l'examen des cas concrets, objet de mon exposé, bâclé.

Quoiqu'il en soit, et je vous en remercie par avance, soyez indulgents.

C'est parti !